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Sticky Note
je ne vois pas pourquoi il y a polémique. Le projet de développer les voiesparallèles existantes et les raccorder transversalement à la RD562 est bon; ce projet n'est pas en concurrence avec la RD101; mais le CG aime et suscite les polémiques.


